

Barcelona, 28 de Junio de 1977

Sr. Don Miguel Delibes  
Paseo Zorrilla, 7  
VALLADOLID

Querido Miguel:

Recibí hace unos días los volúmenes corregidos de "S.O.", "LA ESCOPETA AL HOMBRO" y "UN AÑO DE MI VIDA" y ahora me llega tu tarjeta dandome el orden en que han de ir los libros del 6º volumen de Obras Completas: "MARIO", "PARABOLA" y "PRENCIPE", lo daremos enseguida.

El resultado de las elecciones en Cataluña no debe sorprenderte. El aluvión de inmigrantes del cinturón de Barcelona ha votado como era de preveer, socialista y comunista. El partido de Pujol -banquero que ha alzado una bandera izquierdista- ha dejado a la derecha vergonzante ante un dilema de difícil solución ya que el partido de Suarez sacó una lista impresentable que ni yo voté. Muchos catalanistas de derecha votaron así partidos de izquierda.

Que la autonomía y la Generalitat la pidan ahora los socialistas y los comunistas es lamentable y políticamente muy hábil pero falso ya que los dos partidos han sido siempre cantralistas. En Cataluña hemos perdido los verdaderos catalanistas y los moderados. Lo que pasará ahora es imprevisible ya que la entrevista de ayer Suarez-Tarradellas es algo que puede dar mucho juego o hundirlo todo. Suarez mezcla errores y aciertos -como Prim- y tiene olfato político pero para mí le falta talla. Claro que es un aficionado a quien por suerte de todos le van saliendo las cosas bien pero el país sigue violento, rencoroso y de difícil gobierno. Soy Escéptico por naturaleza y no puedo olvidar la república y 1936.

Adios un fuerte abrazo

José Vergés

MD

JV/CD

1977

Barcelona, 28 de Junio de 1977

Mr. Don Miguel Delibes  
Paseo Sorilla, 7  
VALLADOLID

Querido Miguel:

Recibí hace unos días los volúmenes corregidos de "S.O.",  
"LA ESCOPETA AL HOMBRO" y "UN AÑO DE MI VIDA" y ahora me llega tu tarjeta.  
Te doy el orden en que han de ir los libros del 6º volumen de Obras  
Completas: "MARIO", "PARABOLA" y "PRINCIPIOS", lo daremos enseguida.

El resultado de las elecciones en Cataluña no debe sor-  
prenderte. El aluvión de inmigrantes del cinturón de Barcelona ha vo-  
tado como era de prever, socialista y comunista. El partido de Pujo-  
l-Andreu que ha alzado una bandera independentista- ha dejado a la dere-  
cha vergonzante ante un dilema de difícil solución ya que el partido de  
Suñer sacó una lista impresionante que ni yo voté. Muchos catalanes  
de derecha votaron así partidos de izquierda.

Que la autonomía y la Generalitat le pidan ahora los so-  
cialistas y los comunistas es lamentable y políticamente muy hábil pero  
falso ya que los dos partidos han sido siempre centralistas. En Catalu-  
ña hemos perdido los verdaderos catalanistas y los moderados. Lo que  
pasará ahora es imprevisible ya que la entrevista de ayer Suñer-Tar-  
delias es algo que puede dar mucho juego o hundirlo todo. Suñer me-  
ta errores y aciertos - como Prim- y tiene olfato político pero para mi  
le falta talla. Claro que es un aficionado a quien por suerte de todos  
le van saliendo las cosas bien pero el país sigue violento, rencoroso  
y de difícil gobierno. Soy escéptico por naturaleza y no puedo olvidar  
la república y 1936.

Adios un fuerte abrazo

José Vergés

77/CD

